

CENTRO DE ENSEÑANZA DE CIENCIA ESPIRITUAL "EL PODER DE LA SABIDURÍA" A. C.
INCORPORADA A LA FEDERACIÓN DE ASOCIACIONES CIVILES DE ESTUDIOS
FÍSICO-PSÍQUICOS, A. C., CON SEDE EN LA CIUDAD DE MÉXICO.

RANCHERÍA BENITO JUÁREZ, 2ª. SECCIÓN. MPIO. JALPA DE MÉNDEZ, TAB. MÉXICO.

www.laverdadquelibera.mex.tl y www.facebook.com/ensenanzacristica/

LA VERDAD QUE LIBERA

ENSEÑANZA CRÍSTICA CONTEMPORÁNEA

CÁTEDRA ESPIRITUAL DEL CRISTO CÓSMICO

Fecha: 23 de septiembre de 2012

Canal: Ismael Castán García

PUEDES HACER LO QUE OTROS TE HAN DEMOSTRADO QUE HACEN Y SI TE PURIFICARAS MÁS, HICIERAS MÁS.

[20120923-2] Este es el Pan que hoy vienes en lo más interno a descubrir que eres como Hijo Unigénito del Padre, esta es el agua que vienes a descubrir que siempre irradia al Yo Espíritu. Párvulos y párvulas, encarnados y desencarnados que vienes al Redil en busca de ti mismo, para que el Padre Dios os arrulle como ovejitas que vienen con el arrepentimiento en lo más interno del Yo Espíritu. En esta mañana de luz, en esta mañana que elegiste para estar contigo mismo, esta mañana que elegiste quitar toda la venda que no te deja verte a ti mismo, esta mañana que brillas como la luz verdadera y os te miráis como el Espíritu Unigénito del Padre. Os les digo, párvulos y párvulas, que de esto estás hecho, estás formado, porque eres Chispa Divina del Creador que lo hizo todo y lo sabe todo.

Mírate, mírate nada mas como estáis por fuera, usas el Poder a tu propia conveniencia y querer desafiarte a ti mismo haciéndote daño. Os te digo, de esa manera no estás hecho. Que no haya el "no puedo" en ti, que no haya el temor en vosotros, porque os les digo a cada uno de vosotros que tienes el Poder de restaurar todo lo de afuera. Pero si estás perdido en el camino de la ignorancia, no vas a poder ni verte a ti mismo.

Hermanos, hermanas, criaturitas pequeñas en Espíritu, es el tiempo de crecer, es el tiempo que se unifiquen como una sola presencia Divina que es el Padre Dios. Vosotros puedes, **PUEDES HACER LO QUE OTROS TE HAN DEMOSTRADO QUE HACEN Y SI TE PURIFICARAS MÁS HICIERAS MÁS, SI OS LIMPIARAS EL YO ESPÍRITU, SI TE AMARAS TAN SIQUIERA COMO UN GRANITO DE MOSTAZA, CON ESE PODER HARÍAS DESAPARECER TODO LO QUE TE DETIENE PARA CONVERTIRTE EN EL CAMINO VERDADERO Y LLEGAR AL PADRE.**

Nada de lo que obtengas en este mundo es de vosotros. Mirad, ¿de dónde sacan todo lo material? Y fijaos muy bien de dónde has venido vosotros, aún tu cuerpo pertenece a esta Madre Tierra. Siempre te lo he de recordar, porque no has hecho ni tantito para cambiar, eres el mismo de siempre. Aquél Fariseo que aun viendo las cosas no creía. Y mirad cómo tenéis tu propia casa vos. Es el tiempo de hacer con hechos y ya no seguir hablando por hablar. Aun de ti mismo salen palabras certeras, palabras de enseñanza y aun la has creado por fuera de ti, y no la has llevado a lo más interno de vosotros para que os digas que eres el Todopoderoso y, a través de tus hechos, restaurar todo el tiempo perdido y comenzar una nueva vida como el Gran Yo Soy.

Sí, hermanos, hermanas, no sigas perdiendo el tiempo nada más, fijándote en lo bello por fuera, haciendo riqueza por fuera, pero fíjate para quién trabajas, si trabajas para ti o trabajas nada más para restaurar tus hechos negativos; y de eso vives, de eso te alimentas y si sigues ese camino será tu propia destrucción. Yo siempre te he invitado al verdadero cambio, convertirte en la salvación de salvadores, convertirte en la humildad de los humildes, convertirte en la paz donde no existe guerra ni nada que te pueda destruir. **Nada de aquello te destruiría si vivieras en la Ley Divina, en el lado**

del Padre Dios, nada llegaría a ti, hermano. Pero fijaos muy bien en este tiempo que estáis, fijaos muy bien en los hechos que hoy haces en este mundo. Nada de lo que entra al cuerpo hace daño al Espíritu, pero lo que sale de tú Corazón, de la manera que fluyas hacia el exterior a través de tus hechos serás reconocido. Y hoy mírate qué tan pequeño te muestras sobre ti mismo, si no te desafiaras a ti mismo nada de aquello tendrías como recompensa, porque de lo que hoy siembras mañana cosecharais y mírate hermano, qué estás cosechando en este tiempo, no te materialices amando más a la carne y a ti mismo, hermano.

De esto te he dado siempre, y hoy ¿qué fuera aquello sin ti?, ¿Qué fuera el cuerpo sin ti, hermano? Fuera un instrumento sin movimiento, sería como la estatua que tu hermano forma en este mundo que tiene todos los instrumentos, todas las llaves, todas las herramientas, todos los cinco sentidos que mi Padre ha dado a vosotros sin moverse. Así estás hecho en este tiempo, hermano, porque así has atraído a vosotros, **te has envuelto por otros pensamientos que han envuelto a todo este cosmos, a todo este universo y así has creído y creado tú también, has construido en lo más interno tu propia formación de creerte que eres lo mismo de aquello.** Hoy, hermanos, mírate el resultado que tienes, la pobreza, la ignorancia, el no puedo, el temor de salir a la Luz Verdadera, porque siempre te has convertido en oscuridad, siempre has creído que va a venir otro a hacer lo tuyo. En este tiempo siempre te lo he recordado, hermano, no esperes la venida, ya estoy contigo. En aquél tiempo dije: Maldito aquél que le crea al hombre. ¿Y cómo te han formado en este tiempo? Te reconoces como un hombre y tu cuerpo lo semeja. Hoy, mis bien amados, ya no sigas en ese afán de crear. Todo es voluntad del Padre, si así lo deseas, en su Ley. No hablo de este mundo, hablo en lo más interno del Yo Espíritu, hablo de mi Padre en ti, hermano. Si te convirtieras en todo lo maravilloso que te ha dado mi Padre y que mi Padre irradia en ti, nada de aquello te irradiara, te envolvieras.

Hermanos, en aquel tiempo dije: Aquél que ame más a su padre, a su madre, a su hijo, a su hija, a su esposa, -hablé de lo que vives hoy- no era conmigo. Os te lo dije en aquel tiempo, ¿verdad? Hablé de la carne, de lo que ven tus ojos materiales, de lo que hoy estás aferrado que es tuyo y no lo es. De eso vengo en este tiempo a decirte que te separes, que te alejes y destruyas. Ama a tu hermano en Espíritu y en Verdad, a ese vengo Yo a recordarte que lo debes amar como a ti mismo; tienes que ser todo lo del Padre para amar a tu hermano, no a la carne. Te vas nada más por lo bello por fuera, pero no sabéis cómo estáis en lo más interno del Yo Espíritu. No te ilusiones, querido hermano, porque consecuencia tendrás de aquello si lo vives. Más aun, si vives en este redil de amor donde irradia la Paz, la Ternura, la Paciencia, irradia todo lo del Padre, que es el Paraíso que vengo Yo a recordarte que ERES en lo más interno del Yo Espíritu. Todo lo puedes vivir en esta Madre Tierra, si tú lo formas y te conviertes. No hay otro lugar a donde ir, hermano, aquí aun en sí es el infierno, es el Paraíso, aquí en este punto donde te encuentras, nada más tú elige qué vivir porque todo está en vosotros. **El infierno está en vosotros, el Paraíso, el Reino del Padre está en vosotros. Nada más en un cambio, es el cambio verdadero que tienes que hacer, para ser el SER que mi Padre ha dado a esta Humanidad Bendita.**

Hermanos, la unión hace la fuerza, unifíquense y aquí os tenéis trabajo, en vosotros son los primeros, hermanos, que deben mostrar toda la Belleza del Padre, es el tiempo de trabajar en vosotros mismos. El campo que siempre te he hablado, que existe, es el campo de lo más interno del Yo Espíritu. Yo Soy la Verdad, el Camino y la Vida, vosotros lo eres, hermanos, falta que te ames y ya no te sigas haciendo daño, parvulito. Mirad, deja que lo material el tiempo lo consuma, más aun tú **ENTRÉGATE EN ESPÍRITU Y EN VERDAD A MI PADRE DIOS, Y TODO VENDRÁ POR AÑADIDURA LO QUE HOY BUSCAS.** Es mi Padre que irradia todo, lo que veis y lo que existe, más aun a ti que tenéis un cuerpo para dar a aquél que te pida del pan sin levadura que eres, saciar la necesidad del sufrimiento a través del Agua Éter Divina, que es el Poder a través de ti. Hermanos y hermanas, servido estáis, la mesa está servida, el Pan sin levadura comedlo en esta mañana y convertirte en el Nombre del Padre, del Hijo y del Espíritu Santo.

Hermanos, tengo mucho para darte como acabo de decirte, la mies es mucha los odres muy pequeños. Pero no sigas convirtiéndote en la debilidad, porque la fuerza eres para crecer, hermano.

Sigue adelante sin retroceder atrás, sigue firme, agarraos unos a los otros de las manos como hermanos, para que nadie se pierda del Camino Verdadero que en vosotros existe y eres hermano en el Nombre del Padre. **En el Nombre de mi Padre, en esta mañana de luz, Yo, tu Hermano que siempre ha estado en lo más interno de cada uno de vosotros y de todo lo que se mueve en este mundo terrenal, siempre estoy a la vanguardia de cada uno de aquél que os pida para que os se le derrame en torrente.** Hermanos y hermanas, deseo mirarte trabajar en este momento, si así lo deseas, en lo más interno del Yo Espíritu, del Yo Corazón, sí, hermano, porque eres el Corazón Vivo que mi Padre siempre se manifiesta a través de cada uno de vosotros.

En esta mañana de luz, tu hermano que siempre está contigo, vengo nuevamente a visitar a cada conciencia, porque así os pediste y así os me llamaste, llévalo porque es tuyo, hermano. **TODO LO QUE MI PADRE HA DADO AL HIJO ES DE VOSOTROS, Y TODO LO QUE EL HIJO DA DEL PADRE ES DE TODA LA HUMANIDAD,** hermano. Benditos sean en este momento, tu presencia en Espíritu, hermano desencarnado que hoy vienes a arrepentírtele de tus pecados y vienes a buscar la Luz en lo más interno del Ser Divino. A ti también te hablo, hermano, para que lleves también del Pan que mi Padre te ha hecho. Hermanos y hermanas, esta es la Presencia Divina, la Creación Divina que existe en cada uno de vosotros y hoy ámate y ama a cada uno de tus hermanos como a ti mismo. La bendición que siempre te irradia, llévala prendida por siempre, por siempre llévala prendida, y ya no sigas en ese fango donde siempre os te veo y os te digo sal de ahí, porque en verdad puedes hacerlo, sal de ahí en estos momentos, y tu Yo Vida que eres, os será diferente desde el momento que vuelvas al Mundo; al Yo Mundo, al Yo Conciencia, al Yo Espacio, al Yo Nube, al Yo Cielo, todo lo que siempre te he dicho, vosotros eres. **NO ES EL CIELO, EL ESPACIO, EL COSMOS QUE TE RODEA INDEPENDIENTE A VOSOTROS, NO, TODO ES UNA SOLA CONEXIÓN, TODO ES UNA SOLA LÍNEA VERDADERA Y ÚNICA Y TODOS SIENTEN, TODOS VEN, TODO CAPTA, TODO RESPIRA Y TODO, A TRAVÉS DEL GUSTO, NACE EL AMOR VERDADERO.**

De esto vengo Yo a recordarte que estás formado en Espíritu y en Verdad. **De donde Yo he venido, vosotros has venido, y de lo que Yo hice a través de un cuerpo, deseo hacerlo a través de cada uno de vosotros, sí así lo permites, hermano, seguir esta Ley del Padre, seguir esta Verdad mostrándola a través de los hechos, mostrar la Vida Eterna para todo aquel que me siga, y os crea en Mí, nunca morirá.** Hermanos y hermanas, **LA PALABRA CREER ES BASTANTE PARA QUE VOSOTROS LA ESTUDIÉS, PORQUE ERES EL DIOS ÚNICO Y VERDADERO, A LA IMAGEN Y SEMEJANZA DEL PADRE, ERES EL DIOS, EL CRISTO AMOR.** De esto vengo Yo a recordarte, para que comiences a trabajar el campo y sembrar la semilla del amor, para que amor coseches el día de mañana.

Para siempre pues, Pueblo amado.

-Habla el hermano Placencia: Maestro, en enseñanzas anteriores nos has dicho que en el Universo, en el Cosmos todo vibra, una vibración constante. Y también nos has dicho que vibración es vida. Obviamente estamos diciendo que todo es vida, así nos has enseñado.

La vida eres tú, hermano, y todo lo que tocáis lo cambias de un punto a otro; y todo lo que deseas mover, lo haces mover. ¿Verdad? En verdad os te digo, para llegar a este Punto (Lugar) ¿A través de qué vienes? **¿Quién es la energía? ¿Quién es el poder?**

-Contesta el hermano Placencia: Yo, Maestro.

Entonces, hermano, por qué dudas de ti mismo, si en verdad todo lo puedes, todo lo haces y todo lo puedes cambiar, si así lo deseas. Mirad, afuera de ti tienes un instrumento (cuerpo) que se alimenta de una energía, ¿verdad? Pero, mirad, no se mueve. Más aun si tú te instruyes a través de ella, eres el que le da la dirección para donde se puede mover, ¿verdad?

-Contesta el hermano Placencia: Sí, Maestro.

¿Quién es el Poder, entonces? ¿Quién es la Verdadera Energía que mueve todo y a través de qué? A través de tu cuerpo. Hermano, tu hermano aire es vida y sin el aire ¿qué fuera de vosotros, dime?

-Contesta el hermano Placencia: El cuerpo necesita del aire, así lo hemos creado. Pero creo yo que podemos vivir sin aire.

Mirad, Yo te hablo de lo material, del cuerpo. Y si dices que puedes vivir sin oxígeno que es Vida. Entonces, Yo te invito a que te encierres en un cuarto donde no exista el aire y tu prueba será lo que hoy deseas. Y cuando estemos juntos, me vas a decir tu propio resultado, querido hermano. Mirad, **no te engañes que puedes vivir sin aire. Si tú eres el aire, hermano, es que tú eres el aire, tú eres el oxígeno, tu eres la Vida, tú eres el Todo, hermano. ¿Y por qué me dices que no puedes vivir sin él? ¿Por qué me hablas nada más por fuera de tu cuerpo? Pero hoy en vida no te engañes que puedes vivir sin oxígeno, porque engañado siempre llegarás.** Y el sufrimiento que sufras cuando os pruebes que vas a estar sin oxígeno, es el que vas a mostrar en tu vida espiritual, hermano, el sufrimiento. Vas a formar tu propio calvario, tu propio infierno a través de tus propios hechos y eso vas a representar cuando estés en Espíritu, porque eso es lo que vas a formar, eso es lo que vas a construir en tu vida y Yo nada más te voy a mirar cómo vas a estar agonizando, pidiéndome que Yo esté contigo. Pero mira nada más lo que hacen tus hermanos, que se quitan la vida a través del ahorcamiento, si tú los miraras cómo sufren y cómo viven nada más aferrados a su propia creación.

Y tú me vienes a decir que puedes vivir sin oxígeno. Falta que destruyas toda la Creación del Padre, para mostrarte como un Rey de Reyes hacia la ley Divina, ¿Pero dime si vas a estar conmigo o vas a estar al lado del Padre? No te engañes, hermano, porque el aire que respiras eres tú mismo, el sol que te alumbra y te irradia tu cuerpo eres tú mismo, porque todo tiene vida y vida es este universo. Mirad, si quieres probar ir a la luna, puedes hacerlo sin menester de ocupar un instrumento para llegar a ella, puedes transmitirte a ella, si estás preparado para hacerlo lo puedes hacer, aun puedes estar con tu hermana estrella si lo deseas, porque ésta es parte del Padre, parte de ti mismo, eres Uno con ella. Si supieras de tu verdad, hermano, si supieras en verdad quién eres, no dirías pequeñeces a través de la palabra. Mirad, cuánto experimento existe en esta tierra a través de cada uno de tus hermanos. ¿Y qué logran, hermano? Nada. Más aún tú vienes a través de este cuerpo, a desafiarte a ti mismo. ¿Por qué lo haces hermano? ¿Por qué lo haces?

-Contesta el hermano Placencia: ¿Puedo seguir conversando contigo, Maestro?

Si en verdad lo creéis así, eres tú mismo el que conversa contigo mismo.

-Contesta el hermano Placencia: En realidad no lo considero como un desafío, en el sentido de que nos has enseñado que nosotros somos Todopoderosos y de que no hay diferencia entre nuestro Padre Dios y nosotros. Obviamente, tenemos que entrar en esa conciencia y unificación total. Como el hermano¹ que vive en la India se está alimentando con prana, con la energía de su Yo Espíritu y con la energía del universo que también es uno mismo. Pues, yo ni siquiera había pensado decir vivir sin aire. Pero, si Yo Soy la energía, si Yo Soy la fuente de vida, si Yo Soy el núcleo, el origen, el manantial que sale del Yo Espíritu, de Yo como Espíritu. Entonces puedo alimentar al cuerpo en todos los sentidos, porque Yo Soy la misma Vida en el cuerpo. Pero por lo pronto, tengo que vivir y existir y darle al cuerpo lo que necesita de acuerdo a nuestra propia creación.

Mirad, aquél hermano que mencionas, él toma y come, pero come lo que él siempre ha deseado. Él se alimenta del propio Yo Espíritu, pero el Yo Espíritu es creación del Padre y el aire es creación del Padre. El Padre está en todo. Mirad, observa muy bien la diferencia de lo que acabas de decir, a lo que estás formado, hermano. Separas tu verdad por segundos, porque hablas nada más de lo que veis por fuera y no de lo que estás formado como el Todopoderoso. **Yo siempre te he recordado: ERES el Todopoderoso, ERES a Imagen y Semejanza del Padre. Mirad, ¿qué te separa del Aire si tú lo eres?**

-Contesta el hermano Placencia: Mi creencia.

Entonces, no puedes decir que puedes vivir sin aire siendo tú el Aire. ¿Dime? Si eres el aire, hermano, eres Todo y puedes vivir en Espíritu y Verdad porque todo esto es tuyo, todo es Creación del Padre y de esto estás formado vosotros como Espíritu. **ERES VOS EL CREADOR DE TODO LO QUE TE SEPARA DEL PADRE DIOS.** Hablas nada más por fuera, pero tu resultado eres tú mismo, hermano. El

¹ El Hermano, se refiere al Hermano **Prahlad Jani**, también conocido como **Matajé**. Nació en la India el 13 de agosto de 1929. A los 11 años de edad dejó de comer y beber agua.

Pan sin levadura siempre te lo he dicho que eres vosotros mismo. **TE PUEDES ALIMENTAR DE TODO LO QUE MI PADRE ES A TRAVÉS DE TI, PORQUE ERES EL PAN SIN LEVADURA.**

Aquél hermano no creáis que no toma agua para sostener su cuerpo, él toma agua y una agua especial que es más buena que un suero que tomas en esta Tierra. Él come un alimento que se vuelve nada, y ese alimento lo tienes enfrente de vosotros; él se alimenta con puras frutas cuando no lo ve nadie. Pero, Yo que sé de él, por eso te lo digo. ¿Por qué crees que cuando le hacen un análisis le ven un poco de excremento, de lo que hoy comes vosotros? Porque la fruta es agua, hermano, no recicla, se vuelve nada. Si tú te alimentaras con ella, también vivirías existencia de siglos a través de tu cuerpo. **Y SI TE CONOCIERAS COMO EL TODOPODEROSO, TU CUERPO NO ENVEJECERÍA, LO MANTUVIERAS FIRME POR SIEMPRE.** ¿Acaso en aquel tiempo mi cuerpo envejeció? ¿Dime? No. Yo lo mantuve siempre a como mi Padre me dirigía, a como mi Padre me formó, así lo mantuve siempre el tiempo que estuve entre vosotros. Hoy, hermano, no desconozcas tu verdad porque todo es tuyo. Hoy no vas a desafiar a nadie más que a ti mismo. Poder salir del fango esa es tu lucha, hermano, limpiar tu hogar -que es el Yo Espíritu- ese es tu trabajo, hermano, el trabajo que siempre he recordado a vosotros que tienes que hacer. ¿Dime, tomaste de este Pan para alimentarte en este momento?

-Contesta el hermano Placencia: Sí, Maestro.

Entonces síguelo haciendo. Más aún **NO DISTINGAS LO QUE EL PADRE HA HECHO PARA VOSOTROS, PORQUE NADA ES SEPARACIÓN, TODO ES UNIÓN.** TODO LO DEL PADRE ES TUYO, EL AIRE, EL SOL, EL AGUA, TODO ES TU HERMANO, ES PARTE DE TI. Y de todo el Yo Espíritu tiene que ingerir, para que tu cuerpo tenga vida a través de ti. Porque tú eres la Vida, eres la Verdad y tú eres el Camino, tú eres el Poder Universal, hermano, el que todo lo ve y el que todo lo puede, eres el ojo avizor. Si en verdad descubrieras todo esto que te digo, si lo pusieras en práctica en ti mismo, si en verdad te amaras, hermano, y amaras a todo por igual, nada llegaría a ti

-Haba el hermano Héctor: El hermano Héctor le dice al Maestro, que el hermano que hizo la pregunta no puede ser un Dios. Que para ser como el Padre, se necesita limpiar el Espíritu. Que para hacer todo lo que el Maestro dice, el hermano necesita limpiar su mente y su Espíritu, su interno y no su corazón; porque, su corazón es de su propia carne y al morir su cuerpo, su corazón también muere ahí, es carne también. Que lo que se va a llevar el hermano, es lo que aprenda en el Espíritu. Y para que el hermano haga lo que Usted dice, tiene que ser como el Padre, como mi Cristo, como mi Dios. Que no se puede vivir sin agua y sin aire, es imposible. Y pide perdón, si con su intervención ofendió.

A mi Padre nadie lo ofende, porque todo es creación de sí mismo. En tiempos atrás, hermanos, cuando tuve un cuerpo entre vosotros, demostré tantas cosas maravillosas que puede hacer el Espíritu a través de la carne. Hoy, vengo Yo nuevamente a decir el tiempo que debes de cambiar, es el cambio lo que hoy debes de luchar en ti mismo, porque te reconoces lo que eres. Pero Yo te conozco que eres más que aquello, porque es tu propia formación, es tu propia verdad y así estás formado. Pero una vez más te digo, nadie puede cambiar a nadie más que tú mismo. **EL CAMBIO VERDADERO A TRAVÉS DEL PODER, A TRAVÉS DEL PADRE, A TRAVÉS DE VUESTRO PADRE DIOS, ES CUANDO OS TE ARREPIENTES DE TUS PECADOS Y CAMBIAS EL RUMBO DE TU VIDA, CAMBIAS EL CAMINO QUE HAS FORMADO DE EXISTENCIA EN EXISTENCIA,** y has descubierto el Camino Verdadero que lleva a la felicidad, al amor, a la paz, a todo lo que mi Padre te ha hecho.

Bendito eres en esta mañana porque sacaste todo lo que hay en ti y sabéis que todo puede cambiar si así lo deseas. Yo no te puedo cambiar, hermano, porque Yo ya Soy el cambio, Yo Soy el cambio en Espíritu y en Verdad, más aun tú, dime, ¿Qué has hecho por cambiar? Yo no Soy juzgador de nadie para decir hazlo, no. Tu propio juzgador es contigo mismo, hermano. **Tú te vas a juzgar de tus propios hechos, de lo que hoy hiciste o lo que has hecho a tu hermano.** Mirad, tú te amas de una manera y ves a tu hermano de otra manera, pero no te daís cuenta que todo eres tú, todo eres tú, hermano. Y del Corazón que te hablo no es el del cuerpo, es el Corazón Verdadero que el Padre ha dado a cada uno de sus Hijos: la sabiduría, el Conocimiento, el Amor, la Paz, la Ternura; ese es el verdadero Corazón, el que va a salir al exterior a reflejarse a través de sus hechos y no palabras. Os

les digo a cada uno de vosotros, hermanos, esto es para todos, no nada más para uno, para todos los encarnados y desencarnados que se encuentran en esta mañana de luz. Porque, en cuerpo pueden ser pocos, pero si abrieran los ojos del Yo Espíritu vieras a todos tus hermanos aquí con vosotros.

Hermanos y hermanas, Yo no puedo venir nuevamente a ocupar un cuerpo como muchos esperan, si Yo ya estoy en cada uno de vosotros en este tiempo. Porque **SIEMPRE TE HE DICHO QUE DE DONDE YO HE VENIDO VOSOTROS HAS VENIDO TAMBIÉN, HERMANO; EL PADRE DIOS HIZO A IMAGEN Y SEMEJANZA POR IGUAL A TODOS.** No te desconozcas, nada más recuérdate quién eres. Recuerda cómo vas a llegar al Padre y a través de quién y hoy comienza a trabajar, a trabajar en ti mismo, hermano, dad a los pobres, pero no en materia, los pobres en Espíritu. Esa es la Ley del Padre cuando os te dije: Dad a los pobres de la Riqueza que eres, hermano, de la riqueza espiritual que el Padre ha dado a cada uno de sus Hijos, y eso es lo que vienes a aprender en este redil, amar a cada uno de tus hermanos que están en cada uno de sus cuerpos, no a unos cuantos, sino a todos por igual.

Hermanos y hermanas, aquí el perdón es nada más convertirse en él y perdonarte, querido hermano, perdonarte de todo lo que has hecho que no sea en la Ley del Padre. Hoy, hermano, dicha me da las palabras que dijiste, porque así veo que pones el Yo conciencia a trabajar y buscas lo más esencial para descubrirte. Pero te digo, el Corazón que hablo no es el corazón de tu cuerpo, es el Yo Corazón Espíritu, de donde sale todo, el que mueve todo, el que hace atraer todo, tanto negativo como positivo, donde renace lo que acabas de decir. Y hoy ¿Yo qué te recuerdo? ¿Yo a qué te invito? A la limpieza, a la pureza, a eso te invito Yo que hagas en ti, y la lucha no es con nadie, hermano, y cuando salgas del fango serás un triunfador en ti mismo, y te arrodillarás, no al Padre, sino a ti mismo porque puedes hacer todo lo que mi Padre desea que hagas por aquél que necesite.

Hermano, todo se puede, todo se puede si tú lo deseas, si tú lo formas y lo creas. Más aun si crees que puedes lo vas a hacer, porque **YO TE CONOZCO QUE ERES EL DIOS TODOPODEROSO, ERES HIJO UNIGÉNITO DEL PADRE Y TIENES LA MISMA SEMEJANZA DE ÉL, EL MISMO ROSTRO EN ESPÍRITU Y ESO NADIE TE LO PUEDE QUITAR, NADIE PUEDE QUITAR A NADIE LA VERDAD DEL PADRE, NI NADIE PUEDE CAMBIAR NADA DE LO QUE EL PADRE DEJÓ EN CADA UNO DE VOSOTROS, NADIE, HERMANO, ¡NADIE TE PUEDE QUITAR NADA! ¡NI NADIE TE PUEDE CAMBIAR LA LEY DEL PADRE!** Maldito aquél que lo haga, porque sería en contra del Padre Dios. Hermanos y hermanas, unifíquense como hermanos, y que la diferencia no sea por fuera. Hoy lo que irradia en cada uno de vosotros sea el amor verdadero, el amor único, el que en verdad lo puede y lo hace todo en cada uno de vosotros.

A través de este instrumento, me siento dichoso al estar en cada uno de vosotros de Espíritu a Espíritu, de mente a mente, os les envuelvo con la presencia del Padre Dios en lo más interno del Yo Espíritu, de cada uno de vosotros, que esta Energía Divina, santificadora y purificadora abras la puerta del Yo Espíritu, del Yo Corazón y la dejes entrar por siempre y para siempre, y que nunca se apague en vosotros esta Energía de Amor, esta Luz Verdadera que eres, esta Verdad que mi Padre ha dado a cada uno de tus hechos.

Hermanos y hermanas, a través de este instrumento Yo Soy el mismo de siempre que estoy en vosotros, aunque no me veas y no me sientas donde te encuentres en el Nombre del Padre haciendo la Voluntad Divina Yo estoy contigo, hermano, porque Somos Uno a la vez, Somos un mismo Rostro, un mismo Poder y una misma Verdad. De esto nadie lo puede cambiar; aunque muchos han querido hacerlo, pero miren cómo han acabado, hermanos. Pero tú no lleses ese rumbo, sino lleses la voluntad del Padre en lo más interno del Yo Espíritu.

La mesa está servida, os digo nuevamente a vosotros, el Pan sin levadura servido está si así lo deseas, si así lo creéis en lo más interno del Yo Espíritu. Y Yo no te digo adiós ni hasta pronto porque nunca me he separado de vosotros. Yo os te digo por siempre, hermano, y para siempre y que la bendición del Padre Dios siempre fluya e irradie en cada uno de vosotros. Para siempre queridos hermanos.

Escriba: Daniel Placencia Chávez

Blasfemaré todo aquel que **altere** la dulce esencia del Amor que ocultamente irradia sus ternuras entre las líneas del Libro de Mi Enseñanza. Pecará gravemente todo aquél que **quite o ponga** una sola palabra desacorde con Mi instrucción de múltiple claridad y dulzura. Si así lo hicieres, responderás en los días de los grandes juicios.

Texto sacado de “El Libro de la Verdad”

Nota: Este escrito, es copia de la grabación electrónica que se conserva en este Centro de Enseñanza. Se reparte GRATUITAMENTE, y se autoriza su reproducción total o parcial, siempre y cuando: (1).- Sea fiel, no se altere ni mutile su contenido, ni el sentido del mismo; (2).- Que dicha reproducción sea con fines de difusión NO LUCRATIVA (autorizando, como máximo, a cobrar el estricto costo de dicha reproducción); (3).- Que se haga mención de su procedencia. Reservados todos los derechos.

De la misma manera que llegó a ti esta Cátedra del Cristo Cósmico, puedes hacerla llegar a aquel o aquellos hermanos que les interese saber de esta VERDAD QUE LIBERA, verdad que libera al hombre de su ignorancia. Se te recomienda que vayas formando tu archivo de estos escritos, para que, en tus ratos libres, le des repaso y medites esta enseñanza-recordatorio.